
FEDERAZIONE ITALIANA SPORT EQUESTRI

VERBALE DEL CONSIGLIO FEDERALE

DEI GIORNI4 E 5 DICEMBRE 2017

Il 4 dicembre20L7, alle ore 12.00, presso la Sala Consiglio - piano terra - delPalazzo delle

Federazioni in Viale Tiziano, T4 - Roma, si è riunito il Consiglio Federale (d'ora in av;rnti il

Consiglio) della F.I.S.E. - Federazione Italiana Sport Equestri, per discutere e deliberare sul

seguente

ordine del giorno

1) ComunicazioniPresidente

2J Approvazione verbale riunione precedente del 6 novembre 201,7

3) Attività Sportive

4) Attività gestionali e amministrative

5J Varie ed eventuali

Risultano presenti alla riunione il Presidente Marco di Paola, il Vice Presidente Vicario r3iuseppe

Bicocchi, il Vice Presidente Alvaro Casati, 1i Consiglieri Ettore Artioli, Vincenzo Gigli, in

teleconferenza, Michele Mosca, Grazia Rebagliati Basano, Eleonora Di Giuseppe, il Consigliere

in rappresentanza dei Tecnici Stefano Busi (che lascia i lavori alle ore L8,40), iì Consigliere in

rappresentanza dei Cavalieri Proprietari Luca D'Oria in teleconferenza, il Consigliere in

rappresentanza dei Cavalieri Giuseppe D'Onofi:io, in teleconferenza. Per il Colle6lio dei Revisori

dei Conti fd'ora in avanti il Collegio) sono presenti il Presidente Ezio Algarotti e i Revisori

Gerardo Longobardi ed Enrico Gallo.

Sono inoltre presenti, in qualità di invitati, Francesco Vergine, Presidente del Conl;iglio dei

Presidenti Regionali e Mirella Bianconi Ponti, Vice Presidente del Consiglio dei Presidenti

Regionali.

Il compito della verbalizzazione viene assun[o, come previsto daìlo Statuto, daì Srlgretario

Generaìe Simone Perillo assistito dalla Responrsabile della Segreteria di PresiderLza, Alessandra

Raponi.

Iì Presidente Marco Di Paola apre la seduta rivolgendo un cordiale benvenut,o ai presenti e

ringrazia i Consiglieri per l'impegno profuso nell'intenso periodo delìa stagionr: agonistica, in

cui molti hanno garantito presenza in rappresentanza della Federazione.

I ìavori iniziano con l'approvazione all'unanimità del verbale della riunioner del rlonsiglio

Federale del 6 novembre 2017.
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Il Consiglio Federale prosegue la riunione con l'esame dettagliato delle delibere cl'urgenza

assunte dal Presidente con i poteri del Consiglio, tutte ratificate all'unanimità, come ripprtato

nell'elenco allegato delle delibere che forma parte integrante del presente verbaìe.

Si procede quindi con l'analisi delle delibere predisposte dai Dipartimenti Sportivi e dagli Uffici,

che quando necessario, vengono meglio illustrate dal Segretario Generale e ,Cal Consigliere

referente per la specifica discipìina.

Nel corso dell'illustrazione, da parte del Consigliere Rebagliati Basano, della delibera del

Dipartimento Dressage "approvazione del calendario delle manifestazioni di Intrlresse Fe<ierale

di Dressage per l'anno 2018", il Consigliere Eleonora Di Giuseppe, propone al presidente di

chiedere ai Direttori Sportivi di fornire al Consiglio Federale un elenco compìeto di turtte ìe

manifestazioni di interesse federale delle varie discipline per l'anno 20L8, alL fine di

monitorarne la programmazione e di ottimizzarne la scelta delle date.

Si prosegue con l'analisi dettagliata delle delibere approfondendo quella del Dipartime,nto Salto

Ostacoli "sovrappremi 3o fascia e 4o fascia settore seniores e sovrappremi per ìe meclagìie dei

Campionati Europei settore giovanile" che viene approvata con astensione al voto da parte del

Presidente Marco Di Paola e del vice Presidente Giuseppe Bicocchi.

La riunione prosegue con proposte finalizzate al miglioramento dei servizi rivolti ai tesserati e

agli affiliati.

Il Segretario Generale espone al Consiglio l'iniziativa "Natale con la FISE" che prevede una visita

ai bambini di due reparti pediatrici da parte di atleti f'ederali, che consegneranno loro dei p,iccoli

doni di Natale. Il Consiglio Federale esprime soddisfazione per l'iniziativa,

Il Vice Presidente Casati invita il Segretario General e a far predisporre periodir:a reÌzLzione da

parte del dipartimento Marketing e Comunicazione sui risultati con informatÍva sulla

programmazione dei progetti futuri.

Il Presidente ricorda che tutte le Commissioni nominate opereranno sino alla fine del corrente

anno e invita i Consiglieri a riflettere sulle composizioni più idonee da proporre. A tal fine ha

curato la predisposizione di uno schema che viene distribuito ai presenti.

Il Consiglio Federale procede con l'esame delle delibere, che vengono approvatre all'unanimità

- salvo ove non indicato diversamente nel presente verbale - come da elenco allegato al

presente verbale e che ne forma parte integrante.

Il Consiglio Federale visiona alcune memorie predisposte dagli Uffici in merito a inclirizzi da

esprimere su attività da definire per il futuro e, dopo averne discusso ampiamente, definisce le

linee di comportamento sulìe tematiche esaminate.
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II Presidente illustra al Consiglio Federale l'intenzione della Federazione cti supportare e

affiancare la crescita sportiva dei migliori binomi attraverso il programma "Talent Equestrian
Team", di cui si iniziano a tracciare i principi guida,

Il programma di sviluppo sportivo federale, in fase di definizione, si compone di tre livellti:
1) Italian Team composto da circa t0 /1'2 binomi di interesse federale [o numero ,minore in

base alla specifica disciplinal per la selezione delle prime squadre di ogni disciprlina e

fascia d'età;

z) Italian TalentTeam composto da circa t0/12 binomi di interesse federrale (o numero
minore in base alla specifica disciplinal che rappresentano le promesse emergenti di
interesse federale di ogni disciplina e fascia di età;

3l Italian New Generation Team composto da circa 10/12 binomi di interersse federale (o
numero minore in base alla specifica disciplinal selezionati in ambito di ogni regione e

solo nel settore giovanile di ogni disciphna.

Il programma federale intende individuare all'inizio di ogni stagione sporti,ira i binomi di
interesse federale per la stagione annuale e attraverso i tre livelli di apparte nenzacondividere
con il team dei selezionatori e tecnici federale [e regionaliJ di ogni disciplina, la pianificazione
degli obiettivi stagionali sia individuali e sia di team, nonché il programma di training e di gare

da svolgere' La Federazione intende riconoscere ai binomi selezionati una consapevo lezzza del
proprio ambito sportivo e generare un flusso di crescita dei binomi dal basso \rerso ll,alto che
premi la meritocrazia e il raggiungimento degli obiettivi programmati.

Il Presidente chiede al Consigliere in rappresentanza dei Tecnici, Stefano Busi di illustrare la
memoria relativa ai "programmi Formazione 2018". ìll consigliere Busi, awalendosi anche della
collaborazione della dr'ssa Ardu chiamata ad intervenire in Consiglio sul tema, .spone quanto
sinora approfondito e prodotto, La costituzione del Gruppo di Lavoro del Dipantinìento
Formazione ha difatti l'incarico di porre in essere una ricognizione dello staLto attuale dei
programmi di formazione degli Istruttori Federaìi ed elaborare nuove proposte. IÌ Consigliere
Busi approfondisce il tema, illustrando documentazione ancora inbozza,receptLsce inLdirizzi e

suggerimenti, e si riserva di implementare il lavoro in elaborazione con i contributi enrers;i.

Ringraziata e congedata la Dr.ssa Ardu, il Presidente illustra la memoria del Dipartimento Salto
ostacoli relativa all'assegnazione manifestazioni di interesse federale fino al 30/06/20L8 e,

viste le candidature pervenute, sentiti i Consiglieri e ascoltato il parere del Direttore Siportivo,
comunica di aver assegnato:

o Test Event Giovanile e pony 9-1,L marzo: Arezzo International

cn
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' Test Event Giovanile e Pony 30 marzo-1- aprile:ASD Due Leoni (Gorla Minore);
o Campionato Assoluto + Criterium/Trofei Seniores + Interforze +. Amazzoni r

Ambassad or 1'2-LS apriìe: Arezzo International Horses ASD;

o Campionati Centro Meridionali 2B aprile-lmaggio: Horses Le Lame ASD (Montefalco);

o Test Event Seniores + Cavalli Giovani 11,-L3 maggio: Nuovo Centro ìtppico Cerrvese

ICervia).

Il Consigliere Michele Mosca procede a illustrare la memoria relativa alla "Convenzione Finti di
Promozione Sportiva", in merito al percorso di dialogo avviato con i diversi Enti di Prgmozione

Sportiva, voÌto alla crescita e all'aumento della pratica sportiva soprattutto tra i più giovani.

Prende la parola il Segretario Generale e illustra la memoria relativa alle propos;te di
convenzioni ricvute dalle società di navigazione Grimaldi Lines e Moby-Tirrenia: le offerte
necessitano di un approfondimento per verificarne la compatibilità.

Il Consiglio Federale prosegue esaminando la memoria relativa ai "crediti alle r{ssociazioni" a
seguito della richiesta del Presidente Di Paola relativa alla possibilità di r:oncedere alla

Associazioni Sportive una piccola linea di credito utilizzabile in situazioni di "emerggnz;," sul

carrello on-line, per soddisfare impellenti esigenze relative al tesseramento. Si tratta, nello

specifico, di dare la possibilità, in assenza di credito sulla carta prepagata e nell'imposr;ibiltità di

caricarla al momento, di effettuare uno o più tesseramenti (o rinnovi di passaporto, o

registrazioni FEI), perfezionando le operazioni necessarie senza procedere al pagamerrto. Il
debito verrà registrato sul carrello dell'associazione. Tale operazione non protrà superare

l'importo di 200 euro, o quanto meglio si determinerà, che verrà conservato nel carrr:llo e

l'affiliato potrà saldare successivamente. Il Consigli o apprezza l'iniziativa r: attende per

deliberare che venga meglio definita nell'operatività

La riunione prosegue con l'esame della memoria proposta dalla Procura Federale rellati.va al

P'A' 71/2017 - Istanza di Applicazione conserìsuale di sernzioni senza incolpazione - Str:fano

Pontiggia, Dopo attenta analisi degli allegati al fascicolo, il Consiglio concerde nulla osta

aÌl'istanza. A seguire il Consiglio prende atto della mernoria relativa al prowedinrento di grazia

concessa da parte del Presidente al tesserato Alberto Graziani [tessera n. 2853/]l).

Il Presidente presenta la memoria sull'ipotesi di accordo tra la W.A.W.E. [World l\ssociaticrn for
Working Equitation) e la FISE. Nel 2002, a Roma, su proposta anche della FISE, i) stata foldata
la World Association Working Equitation [W.A,W.E.J che oggi ha sede in Portogallo e che

annovera al suo interno paesi con grandi tradizioni equestri quali ltalia, Francila e portogallo,

seguiti da Germania, Belgio Inghilterra, Svezia, Svizzera,Austria, Brasile e Messico per un totale
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di 23 paesi' La W'A'W.E' è oggi la realtà più rappresentativa a livello internazionale ad occuparsi
di questa tipologia di disciplina sportiva equestre. La FISE in atto on opera con inizriativa
costante nella Monta da Lavoro. Il Presidente ricorda che lo Statuto annovera tale disciplina fra
quelle su cui FISE esplica Ìe proprie attività,

Il Presidente prosegue esponendo al Consiglio Federale una presentazione di ipotesi di accordo
con la RFHE fReal Federaciòn Hipica Espanotra + F]SE per la disciplina Doma Vaquerra - trad.
Andalusa e Iberica). Questa disciplina, che appartiene al riconosciuto patrinronio culturale
mondiale deìl'Andalusia, dispone di un Regolamento proprio protetto da r:op.yright
internazionale, che è contenuto e disciplinato all,interno della RFHE.

Recentemente la RFHE ha firmato un accordo con la W.A.W.E., relativamente alla disciplina
della Doma Vaquera per integrarla anche nelle specialità r'egolamentate W.A.W.E.. Su richiesta
dei responsabili della Doma Vaquera, supportata dalla IìFHE, la FISE ritierne opportuno
accettare l'accordo di rappresentanza della discipÌina irr Italia con tutte le afi.ività ltudiche e

sportive ad essa connesse.

La riunione prosegue con il Presidente che invita il Segretario Generale a illustrare al rlonsiglio
Federale la delibera del Funzionamento "3" nota di variazione al preventivo Economico 2017".

Il Dott. Perillo, insieme al Collegio dei Revisori dei Conti, espone dettagliatamerLte le

motivazioni relative all'approvazione delle variazioni agli stanziamenti di compertenza al

Preventivo Economico per l'esercizio Z}j,T.

IÌ Presidente procede la riunione con l'esame della delibera relativa alla norrLina del rLuovo

Delegato Provinciale per l'Alto Adige, Preso atto delÌe dimissioni della Sig.ra Nathalie Santer,

viene nominata la Sig.ra Elisabettà Ticcò. Il Consiglio Federale desidera esprintere alla lSig.ra

Santer un sentito ringraziamento per iì lavoro svolt.o e al contempo augura buon lav.ro al

nuovo Delegato Provinciale per l'Alto Adige, Sig.ra Ticcò.

Il Presidente alle ore 20,15 comunica che i lavori clel Consiglio Federale riprernder;Lnn' il 5

dicembre alle ore 9,00 e dichiara sospesa la riunione.
*********>k***,k*** * *

Il 5 dicembre 2017, alle ore 9.00, presso la Sala Consiglio - piano terra - del palaz:.zo delle
Federazioni in Viale Tiziano, 74 - Roma, si è riunito il Consiglio FederaÌe (d'ora in avanti il
Consiglio) della F'l'S'E' - Federazione Italiana Sport Equestri, per proseguire la sessione iniziata
il giorno precedente con il medesimo ordine del giorno.

cf)
cn

Cliuseppe

ti Balsano,

Risultano presenti alla riunione il presidente Marco di pa

Bicocchi, il Vice Presidente Alvaro Casati, i Consiglieri E

ola, il Vice Pr :ario

ttore Artioli, lglia
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Michele Mosca, Vincenzo Gigli, in teleconferenza, Eleonora Di Giuseppe flascia la riunione alle

ore 1-0,40 e si collega in teleconferenza alle ore 10,45), Per il Collegio dei Revisori dei Conti

(d'ora in avanti il Colìegio) è presente il Presidente Ezio Algarotti, Sono inoltre presenti, in

qualità di invitati, Francesco Vergine, Presidente del Consiglio dei Presidenti Regionali e Mirella

Bianconi Ponti, Vice Presidente del Consiglio dei Presidenti Regionali.

Risultano oggi assenti giustificati il Consigliere in rappresentanza dei Tecnici lìtefano Busi. il

Consigliere in rappresentanza dei Cavalieri Proprietari Luca D'Oria ed il Consil3liere in

rappresentanza dei Cavalieri Giuseppe D'Onofrio, Risultano altresì assenti giustitFicati i Revisori

Gerardo Longobardi ed Enrico Gallo.

Il compito della verbalizzazione viene assunto, come previsto dallo Statuto, dal Segretario

Generale Simone Perillo assistito dalÌa Responsabile delìa Segreteria di Presidenza, AÌr:ssandra

Raponi.

Il Presidente Marco Di Paola apre la seduta rivolgendo un cordiale saluto e un ringrazliamento

a tutti per l'impegno e la disponibilità dimostrata nell'accettare di essere presenti ad una

riunione consiliare così lunga ed impegnativa.

Viene invitata la Sig.ra Michela Lombardi a illustrare al Consiglio Federale l,e moclifiche al

Regolamento Nazionale Salto Ostacoli, già ratificate in data 04/L2/2017 e Ie ulteriori modifiche

che il Presidente propone di apportare al testo già divulgato sulla base di approforrdirnenti

sviluppati e per fare sintesi dei tanti suggerimenti raccolti. Viene ampiarnente e

dettagliatamente analizzato il contenuto di tali modifiche. L'intenzione della Dirigenza Federale

è quella di semplificare la regolamentazione delìe competizioni di salto ostacoli per consentire

maggiore accessibilità e liberalizzazione e, per tal via, auspicare un contenimenllo dei costi per

l'utenza. Il Consiglio appyezza quanto predisposto contribuendo alla definizione del tersto delle

norme così modificate. Si approva quindi la relativa delibera.

La Sig.ra Lombardi viene ringraziata e congedata dal Consiglio Federale.

A questo punto iì Presidente introduce l'argomento relativo all'approvazione deì testo della

prima parte del redigendo Regolamento Generale parte I relativo a:

1J Fonti e attività;

2) Affiliazio ni/ aggreg azioni;

3) Tesseramento.

Ricorda che tale testo è stato presentato in prima bozza alla Consulta del 1-0 luglio e

successivamente più volte esaminato dal C.F. nell'evoluzione dell'articolato, acquisenclo via via

le tante proposte di modifica e integrazione giunte da componenti del C.F,, dai Cornitati
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Regionali, dagli Uffici e dalle Commissioni. Infine il testo pubblicato il 1-0 ottobre sul sito Fjise ha
ricevuto molti positivi commenti ed ulteriori suggerimenti che hanno consentito di p;iunLgere,

con metodo caratterizzato da ampia condivisione e collaborazione del sistema, al tgsto oggi
sottoposto al Consiglio per il varo definitivo.

Tale Regolamento Generale è stato redatto con l'obiettivo di razionalizzarel, sintet izzare,
eliminare duplicazioni, sovrapposizioni e contraddizioni dei molteplici documenti e circolari
FISE reperiti all'interno del sistema regolamentare della Federazione. La finalità pri'cipale è

rendere semplice e comprensibile il sistema normativo della FISE per tutti gli operatori ed i
tesserati, consentendo agli stessi di avere un unico testo di riferimento per le tematiche di
carattere generale.

Si procede con la lettura dell'intero articolato del libro I del Regolamento Generale,
propedeutica all'approvazione dello stesso da parte del Consiglio Federale. I Consiglieri
partecipano attivamente alla verifica finale suggerendo ove ritenuto opp.rtuno ultime
definitive modifiche.

Il Consigliere Federale Eleonora Di Giuseppe chiede che venga verbalizzato quanto da lei
dichiarato: "ho richiesto di inserire il riferimento ad alcuni principi previsti dal vigente
"Regolamento FISE per la Tutela del Cavallo Sportivo" e dal "Codice per la Tutelar degli Equidi,,
del Ministero della Salute.

In particolare in riferimento all'articolo 33 della bozza di testo del Regolamento Generale in
questione, ho rappresentato l'opportunità di evidenziare - anche nel rispetto delle impostaztioni
FEI - che la FISE riconosce due atleti: il cavaliere ed il cavallo; ho altresì rapprersenLtato

l'opportunità di evidenziare che l'iscrizione nei ruoli federali di cavalli/pony -obbligat'ria per
svolgere le attività sotto l'egida della FlSE-prevede che, anche nel rispetto dei principi CIO e
CONI, i tesserati FISE compilino il documento identificativo del cavallo escludendo lo stesso
dalla macellazione ossia dalla terribile destinazione alla produzione di alimenti.
Ho inoltre precisato, per opportuna conos cenza, che si tratta di una norma in vilgore dla nrolti
anni che il Consigìio federale della FISE aveva deliberato già nel 2006 nell'ambito di r.rna più
ampia normativa a tutela del cavallo sportivo e che nel 2015 è stata riconfermataL nel c,ont,esto

del "Regolamento FISE per la Tutela del Cavallo Sportivo" deliberato con delibera n. del Ii marzo
2015 del Commissario Straordinario.

Tale Regolamento FISE, unitamente al "Codice per la Tutela e la Gestione degli Equidi,, del
Ministero della Salute e ai Principi dell'addestramento, è stato inoltre sottoscritto, nell,ambito
di una specifica iniziativa in sede CONI, dai rappresentanti dell: prlncipali
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istituzioni competenti: il Presidente del C0NI Giovanni Maìagò, il già Presidente di C0NI Servizi

Franco Chimenti, il Presidente del CIP Luca Pancalli, il Sottosegretario di Stato aLlla Salute Vito

DeFilippo,oltreairappresentantidellaFISEincaricadal 20L5 al22gennaio20:L7.

E' motivo di profondo dolore che, dopo L1 anni e un lungo percorso per l'affermazione d.ei valori

dello sport e della tutela degli atleti ed in particolare del cavallo, il Consiglio feder:aìe abbia oggi

deliberato a maggioranza di non tenere conto e dunque di abrogare determinati p.rincipi e

norme vigenti tra cui anche Ia summenzionata norma consentendo, attraverso il Libro I del

Regolamento Generale approvato in data odierna, l'iscrizione nei Ruoli federrali di cavalli

destinati alla macellazione dopo l'attività federale".

Il Presidente Di Paola precisa che l'articolo 33 approvato a maggioranza dal C.F. ric<lnosce il
"cavalìo atleta" solo qualora lo stesso non sia destinato alla produzione di alimenti (così rdetto

"NON DPA") e sono gli unici cavalli che possono svolgere attività sportiva sotto l'egida FISE,

come precisato nei primi 2 commi sotto riportati dell'articolo approvato.

"Art. 33 - Iscrizione dei cavalli sportivi al "Ruolo federale del cavallo"

33.1 devono erssere

iscritti al Ruolo federale del cavallo.

33.2 L'iscrizione al Ruolo federale del cavallo conferisce al cavallo la oualifica di "cavallo

-**-*t
Destinato alla Produzione di Alimenti "NON DPA"J. Tale previsione è nr:cessariapetj

33.3 ......"

Il Presidente infine comunica che la prossima riunione di Consiglio Federale si terrà a, Roma il

12 dicembre20L7.

Non essendoci altro da trattare all'odierno Ordine del Giorno si chiude la riunione alle ore

14.00,

\o
cìo

il Segretario Generale

B
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ooFEDERAZIONE ITALIANA SPORT EQUESTRI

Elenco def ibere consigrio Federare N.400 der 0411212017

FORMAZIONE

1008 Nomina operatori re'rici Equestri di Base - Regione Lombardia - 26 settembre 201,/
1009 Nomina lstruttori Federa/i 1" e 2'livello Esami Lazio 13i14 Novemb re2017
1010 Nomina lstruttori Federali 1" e 2" livello Esami piemonte 6/7 Novemb re 20iT
1011 Nomina operatori recnici Equestri di Base - Regione Lazto - 2Novembre 2017
1012 Nomina lstruttori Federali 1'e 2" livello Esami roscan a 11/l2settembre 2017
1013 Nomina operatori Tecrrici Equestri di Basr-'- Regione Veneto - 16 ottobre 2017
1014 Nomina operatori recnici Equestri di Base - Regione Ernilia Romag na - l4Giugno 21017
1015 Nomina lstruttori Federali 'l 'e 2" livello Esami sicilia 10t11 ottoire2017
1016 Ammissione clelia casiraghi agli Esami per lstruttore Federale per Meriti sportivi
1017 

);#tt 
lstruttori Federali 1'e 2'livello e operatore lecnico Equestre di Base Esami puglia itl3 ottobre

'1 018 contratto di collaborazione a carattere amministrativo-gestionale sig. Francesco Stol.li
1019 ModificheRegorament.crassificatoriFunzionariFrsE

1020 Accuist^o1,-5-00 chiavi usB quale supporlo didattico per icorsi di Forrnazlone ed Aggiornamenfo, onere diSpesa € S125,00 CEB.043 O8.1.01.02.04,01

1021 Approvazione modifiche lterformativo Quadri Tecnjci Equitazione Americana/Reining
1o22 Integrazione Delibera n. 940 approvata cF 06/1 112o17 relativaa convention ufficiali di gara, c'n Fr:rrumDressage - poro congressuare di confindustria, ,1 3/15 Gennaio 201g

COMPLETO

1023

1024

Integrazione incarico tecnico spoftivo del Siig. Roberto Rotatcrri

Nomina Commissione Gare e percorsi di Concorso Completo per l,anno 2017

DRESSAGE

1025

I uzo

1 027

1 030

Integrazione delibera n 541 del 2010612017, riguardante la partecipazione ai campionati Europei Junior,Young Rider e Children di Dressage Roosendàal (NED) 7/ì3 agosto 20,,| 7.
Contratto di collaborazione a carattere amminlstrativo-gestiorrale Sig.ra Carlotta Blasi.

Fornitura materiale perpremiazioni Finale Coppa ltalia anno2017.

Approvazione del calendario delle manifestazioni di Interessr: Federale di Dressage pr:r l,anno 20,1g

SALTO OSTAGOLI

985

986

987

988

sovrappremi 3a fascia e 4a fascia settore seniores e sovrappremi per le medaglie ai (.)ampiorrati l:uropelseltore giovanile

Ratifica delibera del Presidente n.'102 del 13.11.2017 - Modifica numero e assegnaziorre n. g llorsr; distudio Progetti Sportivi 2017 - Assegnazione ultime due borse di studio progelti Sporti,vi 2017 per laDisciplina del Salto Ostacoli.

Ratifica delibera del Presidente n. 104 del 24'11.2017 - ModÌfica al Regolamento Nazionale salto r3stacoli
Sovrappremi di parlecipazione ai cavalieri componen
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Efenco delibere consiglio Federale N.400 del04t12t20t1z

Computer list Ambassador

Partecipazione categorie Gran Premio - Modifica al Regolarnento Nazionale salto ostacoli

FUNZIONAMENTO

9s9

961

YOZ

963

964

965

966

967

1028

3" nota di variazione al preventivo Economico 2017

Nomina nuovo Delegato provinciale per I'Alto Adige

Nuovo Organigramma FlsE e passaggi di live/lo ai sensi del contrattrr collettivo Nazionale di lavcrro delpersonale non dirigente di coni Servizi spa e Federazioni sportive Nazionali
TRANSAZIONE MEI ER.FISE

MANDATO DI CONSULENZA E ASSISTENZA LEGALE ALLO STUDIO ASSOCIATO LIBRA. LEI.;AL
PARTNERS PER LA DEFINIZIONE E DISCIPLINA DEI RAPPORTI CON LA F,I,T.E, TREC ANTE
utilizzo sala e aperitivo Evento 2 Novembre 2016 palmanova - oB. 2.01 .02cE8.001 - lmporto
complessivo € 842.80 IVA compresa

Ratifica delibera di urgenza del Presidente n. 105 del 27.11.2017 relativa all,acquisto dell'Agender
Federale 2018

Autorizzazione Acquisto Materìale di consumo - OB,2.01.04 - CEB.01B - Ditta Fotolito Moggio

Fornitura di n.40.000 moduli prestampati con adesivo riposizionabile per rinnovo annuale tes$amento
2018 - oB' 1.01.02.08 c)EB. 122 - rmporto compressivo € 3.294,00 rVA compresa

Ratifica delibera del Pn:sidente n. 106, inerente il paganrento per la pubblicazione del bando 11i gara.

REGOLAMENTO GENERALE FISE-LIBRO I

COMITATI REGIONALI

YOó Ratifica contratti di sponsorizzazione tra il Comitato Regionale FISE Calabria e te ditte Antonkr Carraro
SPA di Padova per € 1.000,00 + IVA e la ASD Lokrians Futsal di Locri (RC) per € 1.000,00 + lV/\.
C'R. Toscana e C.R. Calabria - Contratti di collaborazione a carattere amministrativo-g;estionale - {iig.ra
chiara cavallini e sig.ra Roberta Donato dallo 01-01-2018 allo 01-03-2018

969

c.E.F.

970

971

972

Assegnazione di somme fino ad euro 1.807,62 all'Accademia Caprilli pratoni del Vivaro asd per conto del
Comune di Rocca di Paoa.

Assegnazione di somme fino ad euro 106.361 ,24 all'Accadernia Caprilli pratoni del Viyaro astl per conto
del Comune di Rocca di Papa.

sottoscrizione Accordo lra Demanio/ Comune di Rocca di papa e FISE

ATTACCHI

GRANDI EVENTI

974

1029

Assegnazione budget per Funzionamento Commissrone

Rimborsi Spese Roland Morat 2015/2016
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Elenco deribere Gonsrgrio Federare N.400 der 04t12r2Lt17

Attivazione utenza prersso Piazza di siena per alimentazione centralina annaffiamento carnpo in errba,
Richiesta adozione area verde piazza di Siena.

DIPARTIM ENTO VETERINARI

978 Progetto di ricerca FlsH-UNIRELAB per I'anno 2018 su modifiche procedure operative inerenti l,attivitàantidoping cavalli - principi generali

VOLTEGGIO

979 Autorizzazione conkibuto per l'organizzazione della Finale Trofeo del centro sud ,,Menrorial 
BarbaraMorani" all'Associazionra ll Sagittario nSp n.coJfir" 124037

PONY.CLUB

980

981

982

983

984

compenso residuo sig. Mario Giunti Responsabile Diparlimento pony club Attività Ludica
Riconoscimento disciplina Mounted Games disciplina agonislica

Acquisto materiale per rlllestimento campo in Erba categorie pony Games specialità Mounterj Games
lnlegrazione impegno cri spesa per Rimborsi spese e diarie presidenii di Giuna
commissione Dipartimento pony crub - Attività rudica - Integrazione Rimborsi spese

EQUITAZIONE DI CAMPAGNA

991 Acquisto sottosella per inizialiva "Viaggio di San Francesco,,

DIPARTIMENTO ENDURANCE

992

993

994

Nomina Veterinari Endu.ance Regionari Dr.icarro Di Battista e Lorenzo D,Aureno.

Ratifica nomina Giudice Regionale di Endurance sigg,: Giorgini Valentina, pfeifhoferAnrra, pianca l=abio,Piccinin Nadia, Toldo lvo, Generali Valentina, Vivare]li Chiara-
Riconoscimento quarifica di recnico di Endurance di 3 riveilo ar sig. Franco pitti.

POLO

995

996

contributo all'Associazione Roma poro crub - campionati rtariani poro 2017.Onere di € 4.000,00 CEB .028 OB. 1.01.02.a2.0t esàrcizio ZOt Z
Pagamento fattura PA n,17-324s788 der 2B febbraio 20i7 ara carrson wagon rit.Onere di spesa € 1.366,35 CEB. OO1 OB. 1,01.02,04,01 esercizlio 2017.

STAMPA, MARKETING E COMUNICAZIONE

997 contralto di collaborazrone a carattere amnìinistrativo - gestionale sig, Lorenzo Rossi
998 contratto di collaborazione a carattere amministraiivo - gesiionale sig. ra Eleonora De G)iorgto
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Erenco deribere Gonsigrio Federare N.4oo der 04t12t2Lt17

Acquisto materiale per premiazioni

DIPENDENTI

1 000 Assunzione a tempo delerminato Federare centrare sig.ra R.ita Mirabire

EQUITAZIONE PARALIMPICA

1 001

1002

1 003

contributo afleta pararimpico Mauririo Vaccaro anno2017.
Approvazione del calendario delle manifestazioni di Interess;e Federare di paraoresserge per lanno 201g.
Assegnazione premi Finale Coppa Jtalia paradressage 2012.

GIOVANICAVALLI

960

lJlì'FÍ&Xilr:l5rffiT;t" 
der saldo del contributo dovuro daila Fise ai proprietari d,ei cava|i setezionari

SETTORE GIUDICI

1 004

1 005

Nomina Giudici Regionaii e Nazionari sarto ostacori - 14 Novembre 2017
sessione di esame per steward Nazionari sarto ostacori 6 Dicembre 2017 - R.MA

INFORMATION TECHNOLOGY

'1006

1007

sopravvenienza passiva anno 2016 relativa alla fattura N. E-7g del 15112l2016della diitra Navigator Rent

I;eotJÎí';X""rJ|.Htto 
di assistenza tecnologica con la dittia NAVtcAToR RENT s.r.t. - onere di spresa €

GENERICO

973 Costituzione Dipartimento Monta Americana

Riconoscimento ai fini sportivi dere societa e organismi simirari ata F.r.s.E


